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                                       Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às 
Formalidades   Regimentais,   que   seja   feito  APELO   ao   Presidente   da 
CELPE,  Sr.   Luiz  Antônio   Ciarlini,   no   sentido   de  DETERMINAR   A 
REALOCAÇÃO DE UM POSTE COM TRANSFORMADOR, localizado 
na Rua Professor Lins e Silva em frente ao nº  142,  no bairro da 
Madalena, CEP: 50720230   RecifePE.

Da   decisão   desta   Casa,   dêse   ciência   aos   Senhores:   Rogério   José 
Rodrigues, Rodrigo Lima do Nascimento e Dilma Maria Pereira da Costa, 
todos moradores da Rua Professor  Lins  e  Silva,   respectivamente nas 
casas   de   nºs:   142   136   e   14Casa   A,   CEP:   50720230   no   bairro   da 
Madalena, RecifePE.    

                    JUSTIFICATIVA

                    É o poste nº BO58196, encravado em frente a casa nº142 
na Rua Professor Lins e Silva no bairro da Madalena, que tem colocado 
em risco a vida daquela comunidade, principalmente dos moradores da 
residência de nº 142. Tratase de um poste com transformador, que em 



caso de um curtocircuito,  uma explosão,  a  tragédia será  sem dúvida 
desastrosa,   além   de,   também   está   ao   lado,   o  Centro   Esportivo 
Berardo, com inúmeros frequentadores diariamente, principalmente nos 
finais de semana.

                    Retratando um pouco a situação, registramos o nosso 
apelo para que a CELPE, com muita URGÊNCIA, esteja realocando 
esse poste para um local um pouco mais distante das residências, 
oferecendo maior segurança aquela comunidade. 

                                     Não sabemos a dimensão da carga da rede de 
distribuição   daquele   transformador,   mas,   muito   preocupa   os 
moradores, levando em consideração as condições físicas do local 
que se encontra junto a uma residência, com fiações passando por 
cima das casas, além da umidade que ocorre durante o período de 
chuvas,etc. 

                  A relevância do nosso apelo, pelo ganho da segurança é 
sem dúvidas, de uma ação rápida da visita de técnicos ao local para 
as   devidas   providências,   obedecendo   aos   critérios   básicos 
estabelecidos pela ABNT. 

                Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 23 de 
setembro de 2014.

_______________________
DAVI MUNIZ

Vereador
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